

8 MARZO 2022

LOCALIDADES

ALCOBENDAS

El Ayuntamiento de Alcobendas ratifica su compromiso firme con la igualdad de género, los derechos de las mujeres, la erradicación de la violencia machista y el empoderamiento de las mujeres en un mundo más igualitario

A las doce del mediodía, las concejalas de Promoción de la Igualdad, Ofelia Culebradas (PSOE), y de Familias y Protección Social, Inma Puyalto (Cs), han leído en la Plaza Mayor el texto aprobado por todos los partidos políticos, excepto Vox, en el Pleno del Ayuntamiento del pasado 24 de febrero.

Lema escogido por Naciones Unidas

Ofelia Culebradas ha recordado que, pese a los logros alcanzados, todavía quedan muchas injusticias por superar. Este año el lema escogido por Naciones Unidas es "igualdad de género hoy para un mañana sostenible". "Potenciar la igualdad de género garantiza la construcción de una sociedad más sostenible" reza el Manifiesto municipal. Según Naciones Unidas, las mujeres, las niñas y los niños tienen 14 veces más posibilidades que los hombres de morir en un desastre climático.

Aumento de la feminización de la pobreza

Por su parte, Inma Puyalto, ha destacado que tras la pandemia del Covid, ha aumentado "la feminización de la pobreza" y se ha multiplicado la carga de trabajo de cuidados no remunerados, una responsabilidad que ha recaído mayoritariamente sobre las mujeres. Según datos de la ONG Oxfam, si antes de la crisis, acabar con la brecha de género costaría 99 años, ahora la cifra se sitúa en 135.

30 aniversario de la Casa de la Mujer Clara Campoamor

El Manifiesto aprobado por el Pleno ha recordado que este año se celebra el 30 aniversario de la Casa de la Mujer Clara Campoamor y que Alcobendas fue pionera en 1979 creando la primera concejalía de la Mujer de España y redactando el primer Plan de Igualdad en el ámbito municipal. Desde entonces, el Ayuntamiento siempre ha considerado la lucha por los derechos de las mujeres una prioridad con numerosas acciones específicas.

Por todo ello, el Ayuntamiento de Alcobendas ratifica el "compromiso firme con la igualdad de género, los derechos de las mujeres, la erradicación de cualquier tipo de violencia machista en nuestro municipio y en el mundo y cuántas iniciativas propicien el empoderamiento de las mujeres como factor esencial para un mundo más igualitario".



Comparte esta noticia en tu red preferida

